
FSR Protokoll 4.11.2021 

Anwesend: Elvin, Leon, Robert, Manuel, Timo, Kathi, Isabell, Tim, neu: Chantal 

Moderation: Elvin 

Post: Robert 

Protokoll: Isabell 

 

Beginn: 12:02   Ende:  

(Wir stellen uns alle nochmal vor. Wir reden über Schuhgrößen und vergleichen unsere 

Fahrradfahrkünste mit Elvins.) 

 

Protokoll von letztem Mal redigieren:  

Ist in Ordnung.  

 

Post:  

Es kamen v.a. Studienanfragen. Die weiteren relevanten Sachen wurden namentlich zugeordnet und 

können noch besprochen werden. 

 

Berichte: 

Elvins Brieffreundschaft mit dem ZIMT:  

Beide Computer können jetzt alles. Das Surface ist noch nicht mit dem Drucker verbunden. (Das 

würde Elvin potentiell noch tun.) 

Robert war für Timo beim KoKoS:  

• Psy ist zum 1.11. in Fak. V gewechselt. Deswegen müssen jetzt Statuten des KoKoS geändert 

werden. Menschen im KoKoS der Fak. I sehen da Schwierigkeiten, weil die letzten Statuten 

gar nicht unterschrieben wurde. - TOP bei einem nächsten Mal. Robert bereitet das richtig 

gut vor!! 

Aktuell läuft die Dritti-ESE, die ist super, sagt Tm 

KG Raumgestaltung 

Saß am Dienstag zusammen. Ideen gesammelt, Kartons aussortiert. NAS Laufwerk - Büro - Büro 

Gestaltung Sammlung 

Studi Zahlen 

287 neue BA Studierende. Alle Bewerber*innen konnten einen Platz bekommen, da das SOLL 290 

war. Beim Master sinds ein bisschen weniger als sonst, (39, statt 50. Letztes Jahr 60) 

Moodle Kurs vom Büttner 



Tim hat Büttner per Email erzählt, dass das alles nicht so funktioniert wie es soll. Darauf hat B. Tim 

gefragt, ob er das einfach ändern kann. Tim ist jetzt Admin = Dozent in dem Kurs 

Finanzen 

Wir haben Geld vom Asta bekommen und haben  

Afsk 

Leider war niemand von uns da. 

Wahlen (FSR & StuPa) 

Kleine Info & Unterhaltung darüber, wer beim FSR Mitglied ist/sein kann, was die FSR Wahlen 

bedeuten usw. Unsere Antworten sind auch in unserer Satzung zu finden. 

 

Tops:  

 

Antwort an Fröschle bzgl. Begrenzte Kapazitäten in seiner Rechtsvorlesung 

Fröschle hatte uns am 20.10. Geantwortet. Wir haben ihm bisher nicht geschrieben. 

Tim schlägt vor, ein Treffen an zu bieten. Vorher: mit Betroffenen eine Position austauschen. 

Erinnerung: wir sind nicht dafür da, eine Lösung vorzuschlagen, sondern erstmal nur um auf das 

Problem aufmerksam zu machen und so.  

Bei der SozRecht Vorlesung vom Linke gibt es zwar ein ähnliches Problem, aber bei ihm entsteht 

eher der Eindruck, dass er aktiv nach Lösungen sucht und Alternativen anbieten will. 

Tim braucht einen Arschritt von Elvin. Dann treffen die beiden sich mit Fröschle. 

 

ESE-Reflexion Erstis 

Rückmeldung von Ersti: Unterschiedliche Gruppen = unterschiedliche Infos. Also z.B. haben manche 

das mit dieser Vignette nicht mitbekommen, stattdessen sind sie aber sehr aufgeklärt bzgl. Alkohol-

Trink-Orten. 

• Bei vergangenen Präsenz ESEn wurde mit Erstis innerhalb der Gruppen am letzten Tag 

reflektiert. Etwa eine Woche später gabs dann ein ESEL Reflexionstreffen, bei denen die  

Ersti Reflexionen besprochen wurden und 

• Ein Treffen mit Erstis und ESELN gemeinsam vs. Getrennte Treffen? 

o Getrennte Treffen Pro: Erstis kritisieren vlt “schlechtere” Vorbereitung eher, wenn 

die eigenen ESEL nicht da sind. FVV als Aufhänger? 

• Gästenachmittag: am Ende könnten wir noch da bleiben, um Erstis über die ESE reflektieren 

zu lassen 

 

ESEL Reflexion 



• Moderation, mal schauen... 

• Termin; Tim schreibt in die ESEL Gruppe, dass es cool wäre sich mal zusammen zu setzen 

 

FVV 

Themen: 

- Rechenschaftsbericht 

- Gremienbesetzung 

- Rückmeldung ESE 

Termin: Anfang Dezember 

 

Sticky Wall 

Darf Rabauki sich die Sticky Wall ausleihen für das WE 12.-14.11.? Ja! Isabell kümmert sich 

 

Sonstige: 

Nö. 

 

Beim nächsten Mal: 

Manuel moderiert  


